

Is-sur-Tille

Grâce à un cross caritatif au collège Paul-Fort, ils ont pu donner 5 000 € à des associations

Pour la troisième année consécutive, avait lieu vendredi 28 juin 2024 à 11 h 30 au collège Paul-Fort, la remise des chèques aux associations choisies par les collégiens, lors du cross caritatif.

Jean-Marc Lemerte (CLP) - 01 juil. 2024 à 14:28 | mis à jour le 01 juil. 2024 à 14:36 - Temps de lecture : 2 min



Un élève de la classe défense du collège Paul-Fort remet un chèque de 1 300 € au Lieutenant-Colonel Etienne Royal, pour aider les blessés de guerre. Photo J-M. L.

Le mardi 19 mars 2024, les élèves de cinquième et la classe défense de troisième [du Collège Paul-Fort d'Is-sur-Tille](#), accompagnés de dix militaires de l'armée de l'air de la BA 116 de Luxeuil-les-Bains (Yonne), participaient à [une course solidaire dans l'enceinte de l'établissement au profit d'associations](#) qu'ils avaient sélectionnée.

Les bénéfices reversés à différentes associations

Après avoir récolté les 4 949,79 € de dons des partenaires du cross caritatif, les élèves participants étaient conviés à la remise des chèques aux associations choisies. La classe défense a pu remettre un chèque de 1 300 € au Lieutenant-Colonel Étienne Royal qui représentait [l'association Metz Armées Solidarité](#), active pour aider les blessés de guerre.

La classe de cinquième 5 a remis deux chèques, 648,50 € à Joé Guyard de l'association [Addictions France](#) et 1 056,59 € à Véronique Rabier du comité de Côte d'Or de la [Ligue contre la Cancer](#).

La classe des cinquièmes 4 du collège a également offert un chèque de 408 € à la [SPA \(Société Protectrice des Animaux\) de Côte d'Or](#), alors que la classe de cinquième 3 a terminé cette action caritative en offrant un chèque de 1 536,70 € aux [Pupilles de l'enseignement public du comité de Bourgogne-Franche-Comté](#), dont un élève de la classe est concerné par des équipements pour malvoyants. Les représentants des associations ont remercié les élèves pour leur implication et leur solidarité, ainsi que pour leur aide face à des actions humanitaires.

Les professeurs du collège Paul-Fort souhaitent renouveler ce cross caritatif pour l'année 2025.

